

Lebensmitteldiscounter Netto spendet Gesichtsmasken und Desinfektionsmittel an das Land Berlin

Stavenhagen, 08.04.2020. In diesen anspruchsvollen Zeiten sind Solidarität, Zusammenhalt und Unterstützung essentiell für die Gesellschaft. Das weiß auch der regionale Lebensmitteldiscounter Netto ApS & Co. KG, Tochter der dänischen Salling Group, und möchte seinen Teil dazu beitragen sowie dort unter die Arme greifen, wo dringend Bedarf besteht.

Mit dieser Artikelspende während der Corona-Krise möchte Netto seiner gesellschaftlichen Verantwortung als regional verortetes Unternehmen nachkommen. Im Zuge der derzeit anhaltenden Pandemie spendet der Lebensmitteldiscounter daher 50.000 MNS-OP-Masken (Mund-Nasen-Schutz), 2.500 Liter Handdesinfektions- sowie 2.000 Liter Flächendesinfektionsmittel an das Land Berlin. Von der Spende profitieren insbesondere Polizei und Feuerwehr.

„Wir sind stolz, dass wir in diesen herausfordernden Zeiten einen kleinen Beitrag zur Eindämmung des Corona-Virus leisten können, der letztendlich jedem Bürger Berlins zu Gute kommt“, so Ingo Panknin, Geschäftsführer der Netto ApS & Co. KG. Berlins Innensenator Andreas Geisel bedankte sich für die Spende und die entgegebene Solidarität.

Weitere Informationen finden Sie unter <https://netto.de>.

Über Netto ApS & Co. KG

Der regionale Lebensmitteldiscounter Netto ist ein Tochterunternehmen der dänischen Salling Group mit Hauptsitz in Stavenhagen (Mecklenburg-Vorpommern). 1990 öffnete der erste Markt in Anklam. Derzeit ist Netto mit 342 Märkten erfolgreich in Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg, Berlin, Sachsen-Anhalt, Sachsen, Schleswig-Holstein, Niedersachsen und Hamburg vertreten. Insgesamt beschäftigt Netto in seinen Märkten, im Lager und in der Verwaltung über 5.500 Mitarbeiter.

Pressekontakt:

Netto ApS & Co. KG
Markus Ungruhe
Head of Marketing
E-Mail: markus.ungruhe@netto.de

Pressebüro Netto
c/o public link GmbH
Damla Güder & Malte Hennecke
E-Mail: netto@publiclink.de
Tel: 030 44 31 88 13